

Repères

Ce qui est considéré comme diabolique peut être :

ÉTYMOLOGIQUEMENT :

- ce qui divise, ce qui désunit

D'APRÈS LES ÉVANGILES :

- ce qui éloigne de Dieu et de sa volonté (Matthieu 4,1-11 ; 16,23)
- ce qui est manque d'amour envers autrui (Matthieu 25,31-46)

SOCIALEMENT :

- ce qui est différent d'une majorité, comme les gauchers qui furent accusés d'utiliser « la main du diable »

Voilà des façons de parler qui sont diaboliques :

- Dans un document de 2016*, la Congrégation catholique pour le clergé dit des homosexuels qu'ils se trouvent « dans une situation qui fait gravement obstacle à une juste relation avec des hommes et des femmes » (*Ratio fundamentalis institutionis sacerdotalis*).
- Dans un reportage diffusé en 2013 sur France 5, on a pu voir la pasteur Jocelyne Goma dire face à un jeune homme : « Sors, lâche-le, tu lâches sa personnalité, homosexualité tu pars, lâche-le, quitte sa vie »
- Dans une lettre ouverte de 2015, l'évêque orthodoxe Mgr Amvrosios a qualifié les personnes homosexuelles de « lie de la société » et appelé à « leur cracher dessus ».

Qui est diabolique ?

Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sans oser le demander

L'homosexualité est-elle diabolique ?

Réflexion et Partage
Homosexualité et vie chrétienne

www.reflexion-partage.org

Tu sais Agnès,
l'homosexualité
c'est diabolique !

Mais non,
que diable !
Lis cette fiche

*« Mais vous les homos, vous êtes bien
habités par le démon ? »*

N'importe quoi ! où est-ce que tu vois le démon en moi ? Jésus aussi a été accusé d'être possédé*. Est-ce que le démon était en lui ?

*« Ne te compare pas au Christ,
mais il faut être possédé pour faire
ce que vous faites ! »*

Tu crois qu'être amoureux de quelqu'un, c'est être possédé ? Tu crois que partager sa vie avec quelqu'un dans le respect, c'est être possédé ?

Beaucoup me diront : n'est-ce pas en ton nom que nous avons chassé les démons ? Alors je leur déclarerai : écarter-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité !

Extraits de Matthieu 7,22-23

*« Mais vous tentez
de diviser la famille ! »*

Les personnes homosexuelles n'attendent que d'être acceptées dans leur famille et dans la société. Ce ne sont pas elles qui cherchent la division. Par contre, ce qui est diabolique, c'est d'exclure l'autre juste parce qu'il est différent.

*« On ne veut pas vous exclure,
on veut vous libérer du mal ! »*

Le mal n'est-il pas de conduire des gens à mentir sur eux-mêmes, à se renier, à se détruire... jusqu'au suicide ? La frontière entre le bien et le mal n'est pas une question d'orientation sexuelle, mais se trouve dans le cœur de chacun et de chacune.

* Par exemple :
Évangile selon Luc 11,14-23
Évangile selon Jean 8,31-59

Tous droits réservés